
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

Aktuellen Stand des Mobilitätsmanagementkonzepts - Widumer Höfe 
 
 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

die Grüne Fraktion bittet Sie, die folgenden Fragen in der kommenden Sitzung der Bezirksvertre-
tung beantworten zu lassen. 
 

In der Sitzung vom 24.03.21 wurde durch die Elisabeth-Gruppe und durch das für sie planende 
Unternehmen Brilon-Bondzio-Weiser, Ingenieurgesellschaft für Verkehrswesen GmbH aus Bochum 
das „Mobilitätsmanagementkonzept – Widumer Höfe“ vorgestellt.  

In der Präsentation fehlten zu dem Zeitpunkt noch konkrete Zeitangaben, wann es zu praktischen 
Umsetzungen aus den Konzepten kommen sollte. Auch auf Nachfragen aus der Politik konnten 
keine konkreten Umsetzungszeiträume genannt werden.  

Des Weiteren wurde seitens der Politik im März angeregt, weiter weg liegende Parkplätze (z.B. in 
Autobahn-Abfahrten-Nähe) zu suchen, auszuschildern und/oder anzumieten, von denen dann ein 
gesonderter Shuttle-Verkehr oder günstigenfalls der reguläre Linienverkehr über die Linien 311 
und 321 zu nutzen wäre. So könnte für von weiter weg Anreisende eine Park&Ride-Alternative 
geschaffen werden, um den entstehenden Parkdruck für die Nachbarschaft der Widumer Höfe re-
duzieren zu können. 

Nachdem seit dieser Vorstellung nun etwa sechs Monate vergangen sind, bitten wir um Aktualisie-
rung der Informationen zum jetzigen Sachstand. 

 

Hierzu stellen wir folgende Fragen: 

1.  Wir bitten die Verwaltung, der Bezirksvertretung Sodingen den aktuellen Planungsstand des 
Mobilitätsmanagementkonzepts im Ganzen und die weiteren anstehenden Planungs- und Durch-
führungsschritte zu erläutern.  

 
Herrn Bezirksbürgeremeister 
Mathias Grunert 
Bezirksverwaltungsstelle 
Rathaus Herne 
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2. Welche Ergebnisse sind im Zeitraum März bis September dieses Jahres neu hinzugekommen, 
welche praktischen Umsetzungen mit konkreten Maßnahme- und Zeitvorgaben sind dabei abge-
sprochen worden? 

3.  Wurde hinsichtlich auf die im März gestellten Fragen in Bezug auf ÖPNV bereits Kontakt mit 
der HCR aufgenommen, um ggf. über zusätzliche Einsatzfahrten oder über Vergrößerungen von 
Stehflächen an Haltestellen zu sprechen? 

4.  Wird die Idee des Angebots von P&R-Flächen für Anreisende mit dem PKW weiterverfolgt? 

5.  Welche Alternativen werden noch gesehen, wie der Parkdruck zeitnah in der Widumer-Höfe-
Nachbarschaft reduziert werden kann? 

 

Für die Grüne Fraktion 

 
Alfred Apel, Bezirksverordneter 

 


